

Protokoll:

1. Bundespreis Mehrgenerationenhaus:

Das Mehrgenerationenhaus Koblenz hat sich für den Bundespreis Mehrgenerationenhaus 2023 beworben. Zehn Mehrgenerationenhäuser sind nominiert. Und das MGH Koblenz ist mit dem Projekt „Stoffwechsel“ dabei.

Die erste Kleidertauschparty „Stoffwechsel“ hat das MGH Koblenz im Juni 2020 angeboten – initiiert von zwei Schülerinnen, die das auch in die Hand nahmen. Vieles wurde improvisiert, über die Jahre professionalisiert, anerkannt und wertgeschätzt. Mittlerweile werden auch Bücher, Kinderkleidung, Pflanzen u.v.m. getauscht.

Jetzt liegt der Ball beim Publikum. Das Voting hat gestartet. Damit werden die drei beliebtesten Projekte bis zum 30. April bestimmt. Für das Gewinner-Haus wartet ein Preisgeld von 8.000 Euro! Das zweit- und drittplatzierte Mehrgenerationenhaus gewinnt jeweils den professionellen Dreh eines (Image-)Films.

Nutzen Sie bitte diesen Link zur Abstimmung:

<https://www.mehrgenerationenhaeuser.de/bundespreis-mehrgenerationenhaus/bundespreis-2023/publikumsvoting> (Stoffwechsel). Es kann nur eine Stimme abgegeben werden.

2. Neues Außengelände am X-Ground - Kirche der Jugend - im Raumental:

Frau Sundermann informiert darüber, dass am 06. Mai der X-Ground von 14.00 – 18.00 Uhr seine Pforten öffnet um den Spatenstich für die Neugestaltung des Außengeländes durchführen.